



小野澤 祐輔(おのざわ・ゆうすけ)
静岡県立静岡がんセンター
消化器内科医長

1992年3月弘前大学医学部卒業。1992年6月都立駒込病院化学療法科専門研修医。1994年6月都立駒込病院化学療法科専門研修医。1997年6月国立がんセンター東病院血液化学療法科レジデンス。2000年4月横浜赤十字病院(現横浜市立みなと赤十字病院)内科。2002年8月より静岡県立静岡がんセンター消化器内科。現在は消化器内科が扱う癌腫の抗がん剤治療、新規抗がん剤の開発、日本における腫瘍内科医の普及にからんでいます。

最適な化学療法

静岡県立静岡がんセンター
消化器内科医長

小野澤 祐輔 氏

相乗効果を狙う
がん剤治療がそのがん種によって、どのような目的での治療を行っているのかを4つに分類して考えています。1つはとにかく病気を治す。白血病や悪性リンパ腫があります。これにあたります。2つ目は化学療法とは基本的には抗がん剤を用いて行う薬物療法で、抗がん剤の毒性とその効果のバランスを見ながら、治療方針を組み立てていく治療法です。治療のメリットとデメリットを考える上で、抗がん剤治療がそのがん種によってどのような目的での治療を行っているのかを4つに分類して考えています。1つはとにかく病気を治す。白血病や悪性リンパ腫があります。これにあたります。2つ目は

がん治療は手術と同じがんの局所療法ですが、臓器を

16万2千人の患者さんが放射

線治療を受けました。患者数

は10年前の2倍を超えて、今後

更に増えることが予想され

ています。

放射線治療は手術と同じが

んの局所療法ですが、臓器を

16万2千人の患者さんは放射

線治療を受けました。患者数

は10年前の2倍を超えて、今後

更に増えることが予想され

ています。

がん治療は手術と同じが

んの局所療法ですが、臓器を

16万2千人の患者さんは放射

線治療を受けました。患者数

は10年前の2倍を超えて、今後

更に